



# 蚕桑地区 文化祭

10月26日、27日の両日「蚕桑地区文化祭」が開催されました。



↑素晴らしい作品の数々。多くの方が鑑賞しました。

ホールには、さくらの保育園児、蚕桑小学校児童、白鷹中学校生徒の作品のほか、こぐわキッズや放課後児童クラブ、写真、書道、手工芸品が所狭しと並びました。「蚕桑の味じまん」に参加した方も、終了後はどっとホールに押し寄せ、大勢の方でにぎわいました。屋外では「西田尻10町内友志会」の売店が早くから店開きし、あつという間に売り切れていました。「レインボーブリッジ」の野菜直売も盛況でした。



↑おぼけかぼちゃのランタン作り

子どもたちの遊びコーナーは、金魚すくい、射的、くじ引き、かぼちゃの木工と地域の方に関わっていただきました。おぼけかぼちゃ重量当てコンテストは、2つのかぼちゃを合計し当てるものでしたが、87名が応募し、ピタリ賞が2名でした。前日、当日、4つの専門部の皆さん、館の方々が協力ありがとうございました。



→射的コーナーは大人気

↑おぼけかぼちゃピタリ賞の丸川君

## おぼけかぼちゃ重量当て コンテスト入賞者

1位 長谷部 昊也さん (東高玉)

1位 丸川 悠真さん (東田尻)

3位 佐藤 真光さん (鮎 貝)

62キロでした



↑おぼけかぼちゃピタリ賞の長谷部君

この度、コミセンのロビーに椅子とテーブル、コーヒーマシンを設置しました。蚕桑地区は、商店や飲食店が減少し、お茶やコーヒーを飲む場所がないので、この場所をちょっとした打ち合わせや寛ぎの場として利用して下さい。コーヒーマシンはセルフで、お使いになった後はカップを洗って元の場所にお返し下さい。



こみせんカフェが  
オープンします

町誕生65周年記念地区対抗駅伝競走大会  
台風の影響で中止に

今年の蚕桑チームは、駅伝大会に向け、8月20日から計14回の練習を行ってきました。10月11日に壮行式を行い、多田区長会長から激励の言葉をいただきました。選手の士気も高まっています。

ところが、台風19号の影響で前日の午後中止という判断が下されました。練習をがんばった選手の皆様さんには大変残念な結果となりましたが、来年は上位入賞を目指し蚕桑チームの一層の活躍を期待します。



壮行会の様子

# 桜の里散歩路歴史探訪 第3回山口編

10月14日、第3回目の桜の里散歩路歴史探訪を行いました。最終回は山口地区でした。初めに、薬師堂に行き、白鷹町で最も古いわに口をつきお参りました。文化財コーディネーターの石井紀子さんより薬師如来坐像と絵馬の説明を受けました。

次に、常福院に行き、本堂にある熊野三山と出羽三山の神を仏で表した尊像を見せていただきました。熊野堂の観音像は頭上に11個の穴がある。「十一面観音」であるとわかりました。安楽院では、十一面観音堂の「羽黒大権現本尊三尊」と書かれた板絵に、十一面観音、不動明王、毘沙門天が描かれています。

生憎の雨で羽黒神社は神社前の説明のみになりました。その後、山口公民館に行き、「羽黒の森周遊コース散策」の方と合流。準備いただいた芋煮をこちそうになりました。

食事後、新地の文殊院を見学。慶長三年、中条三盛氏が鮎貝城の城主となつた際、家臣の一部が新地に住み、文殊院のある周辺に住まいし、現在に至っているのを知りました。

最後に、八ヶ森三百年記念碑の前で当時の方の苦労話に耳を傾けました。



## 行政相談パネル展を開催しました

10月15日(火)から18日(金)にかけて、総務省の行政相談パネル展がコミセンのロビーで行われました。行政相談委員がどんな仕事をしているのか、今まで決まらなかったか、パネルで詳しく知ることができました。また、来館者にチラシを配布し関心を持ってもらいました。



## コミセンの大掃除にご協力お願いします

日頃、コミセンを利用されている団体の皆さん、左記の日程で年末の大掃除をしますのでご協力お願いします。

◎12月16日(月) 午後1時30分から3時頃

\*雑巾などはコミセンで準備します。



申込み・問合せ：蚕桑地区コミュニティセンター Tel 85-2153

## 手芸教室 干支の置物作り

来年の干支(ネズミ)の置物を作ります。

- ◎日時 12月20日(金) 午前9時から午後3時頃
- ◎講師 新野良子氏(鮎貝)
- ◎参加費 1000円
- ◎持ち物 裁縫道具・おにぎり程度の昼食
- ※必要な方はコミセンでも準備できます。
- ◎締切り 12月10日(火)



## 絵画教室のご案内

水彩画の基礎を習います。

- ◎日時 12月5日(木)・19日(木) 午後7時から2時間
- ◎講師 村上茂一氏(高岡)
- ◎参加費 1000円(初回のみ)
- ◎締切り 12月2日(月)

## 育振興会

## フラバールバレーボール大会

おにぎりのような形をしたボールを使う簡単な競技です。

- ◎日時 12月1日(日) 午前9時〜
- ◎場所 蚕桑小学校体育館
- ◎持ち物 室内用ズック
- \*出場を希望される方は各地区支部長さんまでお願いします。



